

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah peneliti uraikan pada bab-bab sebelumnya serta data yang telah dikumpulkan beserta analisis data maka dapat ditarik kesimpulan bahwa aplikasi *TikTok* yang selain dapat dijadikan sebagai media hiburan juga dapat dijadikan sebagai media penyebar berbagai ragam informasi, salah satu ragam informasinya yaitu informasi mengenai skripsi. Dengan adanya berbagai ragam ide serta gagasan baru hari demi hari membuat fungsi beserta kegunaan *TikTok* berkembang mengikuti dengan inovasi yang ada serta konten kreator yang dengan mudah mengikuti perkembangan yang ada. Peran *TikTok* sebagai penguat pengerjaan skripsi Mahasiswa Ilmu Komunikasi Universitas Amikom Yogyakarta dengan perwakilan 8 narasumber yang sudah memenuhi spesifikasi sesuai dengan penelitian ini yang sudah melakukan wawancara mendalam berupa menjawab pertanyaan terkait dengan Aplikasi *TikTok* dan penggunaan *TikTok* untuk mencari penguat dalam pengerjaan skripsi menyatakan bahwa dengan adanya konten-konten mengenai skripsi dimulai dari persiapan skripsi hingga tips dan trik serta persiapan sidang dinilai membantu. Dalam proses pengerjaan skripsi tentunya ditemui berbagai macam masalah pada masing-masing mahasiswa, dengan adanya fitur yang disediakan juga banyaknya konten-konten kreator yang memberikan informasi secara singkat dan mencakup inti dapat memudahkan mahasiswa.

Penelitian ini merupakan penelitian yang membahas mengenai peran Aplikasi *TikTok* terhadap penggunaannya, berbeda dengan penelitian terdahulu yang rata-rata membahas mengenai pengaruh Aplikasi *TikTok*, sesuai dengan rumusan masalah yang telah dijabarkan di bab sebelumnya dan pembahasan yang ada pada bab empat maka penelitian ini sudah sesuai dengan rumusan masalah yang dimaksud dalam penelitian ini.

## 5.2 Saran

Dengan pemaparan hasil yang telah dideskripsikan dan dijelaskan peneliti di atas, berikut beberapa saran yang dapat peneliti berikan :

1. Disarankan kepada mahasiswa Ilmu Komunikasi untuk memperbanyak membaca yang berkaitan dengan materi kuliah maupun yang nantinya akan berguna untuk penelitian, sehingga saatnya nanti mengerjakan skripsi sudah ada gambaran akan mengangkat permasalahan apa dan mulai mengobservasi permasalahan disekitar yang dapat diangkat, agar nanti saatnya mengerjakan skripsi sudah ada pandangan yang jelas dan yakin dengan permasalahan yang diangkat. Selain itu, ilmu yang dimiliki dari membaca juga dapat memperkuat materi yang didapatkan atau bahkan tidak didapatkan saat di kelas dan dapat berguna bagi orang lain.
2. Bagi para pembaca skripsi ini disarankan untuk menggunakan media sosial dengan sebaik mungkin, gunakan media sosial untuk mencari informasi yang berguna, informasi yang edukatif agar bermanfaat bagi diri sendiri maupun orang lain. Bagi pembaca yang juga merupakan pengguna aplikasi *TikTok* disarankan untuk lebih memilah dan mengeksplorasi konten-konten yang ada di *TikTok* agar pengguna tidak mendapatkan dampak buruk dan mendapatkan dampak positif karena dapat memilih konten-konten yang bermanfaat dan berguna.
3. Bagi peneliti yang selanjutnya tertarik melakukan penelitian sejenis, diharapkan untuk mengobservasi dan mengeksplorasi lebih dalam mengenai permasalahan serupa. Disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk mencoba mengangkat permasalahan dari sudut pandang yang berbeda agar hasilnya nanti lebih luas jangkauannya. Diharapkan peneliti selanjutnya agar lebih mempersiapkan diri dalam melakukan penelitian ini termasuk dalam proses pengambilan dan pengumpulan data dan lain sebagainya agar penelitian ini dapat dilaksanakan dengan baik dan mendapatkan hasil yang memuaskan.